

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer reubicará su sede mundial en el corazón de Manhattan

El gigante farmacéutico estadounidense trasladará su sede mundial al edificio The Spiral tras haber firmado un contrato de arrendamiento por un periodo de veinte años.

PlantaDoce
10 abr 2018 - 16:45

Pfizer reubicará su sede mundial en el corazón de Manhattan

Pfizer hace las maletas, aunque no se marcha de Nueva York. El gigante farmacéutico estadounidense ha anunciado que ha firmado un contrato de arrendamiento por veinte años en el edificio neoyorquino The Spiral, donde la firma ocupará quince pisos.

El inmueble, una torre de oficinas construida por Tishman Speyer, se emplaza en Hudson Yards, en Manhattan. Como parte de su contrato de arrendamiento por dos décadas, Pfizer reubicará su sede mundial del número 235 de East Street a este nuevo edificio. **El objetivo de la firma farmacéutica es comenzar el traslado de sus trabajadores en 2022.**

“La historia de Pfizer en la ciudad de Nueva York comenzó en 1849, y estamos orgullosos de continuar nuestro compromiso con la ciudad con nuestra mudanza a The Spiral en Manhattan”, ha explicado, Albert Bourla, director de operaciones de Pfizer.

La multinacional farmacéutica estadounidense alcanzó un beneficio neto atribuido de 21.308 millones de dólares (17.138 millones de euros) en 2017, lo que representa una mejora del 195% respecto al resultado del año anterior, después de anotarse una ganancia extraordinaria de 10.700 millones de dólares (8.604 millones de euros) por la reforma fiscal aprobada en Estados Unidos. La facturación del Pfizer alcanzó un total de 52.546 millones de dólares (42.264 millones de euros) el año pasado, un 0,5% menos que en 2016.